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妙高市が学校などのエアコン

設置で補正予算、市議会は

全会一致で可決 
 

 妙高市の臨時議会が13日開かれ、学

校・保育園等へのエアコン 

（冷房設備）設置等のための実施設計予

算が計上された一般会計補正予算が全会

一致で可決されました。 

 この補正は先の市長選で、入村市長が

公約していたものですが、新年度予算を

待たずに早速実行に移したことで、市民

からは歓迎の声が上がっているそうで

す。上越市でも続いてほしいものです。  

 参考までに、妙高市の今回の取組概要

を紹介します。 

 計上された予算は、保育園・認定こど

も園、小・中学校における児童生徒等の

熱中症対策や、学校環境の改善を図るた

め、冷房設備の整備に係る実施設計委託

料を補正するもの。概算事業費は、約6.2

億円。平成31年2月までに実施設計委託業

務完了する見込みで、その後、工事予算

提案、契約を経て、同年６月には全小中

学校の普通教室、園への設置完了見込み

と言います。なお、全小中学校の特別教

室への設置は平成32年～33年度に予定し

ているとのことです。 

 

 

上
越
市
議
会
主
催
の
秋
の
議
会
報
告
会
・
意

見
交
換
会
が
16
日
か
ら
市
内
４
会
場
で
行
わ

れ
ま
し
た
。
今
回
の
特
徴
は
、
議
長
及
び
常
任

委
員
会
報
告
者
全
員
が
ス
ラ
イ
ド
を
使
っ
て
報

告
し
た
こ
と
で
す
。
ま
だ
不
慣
れ
な
と
こ
ろ
も

あ
り
ま
す
が
、
わ
か
り
や
す
い
報
告
へ
の
第
一

歩
で
す
。 

 

１
日
目
の
吉
川
会
場
で
は
、
そ
れ
ぞ
れ
の
委

員
会
報
告
の
後
、
「
新
水
族
博
物
館
・
う
み
が

た
り
へ
３
回
行
っ
た
が
防
犯
対
策
を
強
化
し
て

ほ
し
い
。
暗
く
な
る
と
段
差
の
あ
る
歩
道
は
あ

ぶ
な
い
。
外
灯
設
置
を
。
ま
た
、
う
み
が
た
り

の
近
く
の
海
岸
沿
い
の
環
境
整
備
を
し
て
ほ
し

い
」
「
上
越
市
の
原
子
力
災
害
避
難
計
画
は
不

十
分
。
正
し
い
情
報
の
元
に
整
備
し
て
も
ら
い

た
い
」
「
高
校
生
の
通
学
に
お
け
る
時
間
的
、

経
済
的
な
負
担
の
軽
減
を
考
え
て
」
「
い
ま
、

林
業
を
ど
う
し
て
い
く
か
が
問
わ
れ
て
い
る
。

今
後
、
森
林
管
理
の
主
体
は
市
に
移
行
し
て
い

く
。
市
役
所
に
林
業
の
専
門
家
を
配
置
す
る
な

ど
体
制
を
強
化
す
べ
き
」
な
ど
の
要
望
や
意
見

が
次
々
と
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

２
日
目
の
三
和
会
場
（
写
真
上
）
で
も
、

「
第
２
庁
舎
火
災
後
、
防
犯
カ
メ
ラ
を
40
台

設
置
し
た
と
い
う
が
少
な
い
気
が
す
る
。
ど
う

な
の
か
」
「
今
年
の
９
月
頃
か
ら
シ
ョ
ー
ト
ス

テ
ィ
が
減
ら
さ
れ
て
き
て
い
る
。
利
用
者
も
ス

タ
ッ
フ
も
あ
わ
て
た
。
ど
う
い
う
基
準
で
決

ま
っ
た
の
か
教
え
て
ほ
し
い
」
「
４
月
か
ら
ご

み
の
分
別
方
法
が
変
わ
り
、
最
終
処
分
す
る
ご

み
の
量
も
減
っ
た
の
で
は
な
い
か
。
ど
れ
く
ら

い
減
っ
た
か
」
「
準
用
河
川
、
行
政
は
ま
っ
た

く
と
い
っ
て
よ
い
ほ
ど
管
理
し
て
く
れ
な
い
。

錦
川
の
両
岸
そ
れ
ぞ
れ
１
５
０
０
㍍
く
ら
い
、

近
く
の
田
ん
ぼ
を
つ
く
っ
て
い
る
も
の
に
や
れ

と
い
わ
れ
て
も
で
き
な
く
な
っ
て
い
る
。
何
か

い
い
方
法
は
な
い
か
」
「
今
夏
の
干
ば
つ
で
消

雪
井
戸
の
水
を
農
業
用
水
に
使
う
と
い
う
話
が

あ
っ
た
が
、
土
地
改
良
な
ど
と
連
携
し
て
マ

ニ
ュ
ア
ル
を
つ
く
っ
て
も
ら
え
な
い
か
」
な
ど

の
質
問
や
要
望
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。 

 

切
実
な
要
望
次
々
と
出
さ
れ
る 

 

厚
生
委
と
障
害
者
団
体
と
の
懇
談
会 

  

市
議
会
厚
生
常
任
委
員
会
と
心
身
障
害
者
福

祉
団
体
連
合
会
の
懇
談
会
（
写
真
下
）
が
19

日
、
行
わ
れ
ま
し
た
。 

 

同
連
合
会
の
藤
田
会
長
は
、
「
国
連
で
も
決

議
さ
れ
て
い
る
よ
う
に
、
私
た
ち
の
社
会
は
共

生
社
会
で
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
さ
れ
て
い
る

が
、
日
本
で
は
実
行
に
あ
た
っ
て
は
道
半
ば
。

障
害
者
雇
用
率
の
不
正
、
優
生
保
護
法
の
問
題

な
ど
が
あ
っ
た
が
、
き
ょ
う
は
ハ
ー
ド
、
ソ
フ

ト
両
面
で
の
課
題
に
つ
い
て
、
よ
ろ
し
く
お
願

い
し
た
い
」
と
挨
拶
さ
れ
ま
し
た
。 

 

そ
の
後
、
各
団
体
の
代
表
が
、
「
市
が
管
理

す
る
公
共
施
設
の
利
便
性
の
向
上
」
「
障
害
者

が
生
活
す
る
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
の
整
備
」
「
視

覚
障
害
者
が
金
融
機
関
で
口
座
開
設
及
び
預
金

の
払
い
戻
し
な
ど
を
行
う
際
の
利
便
性
向
上
」

な
ど
に
つ
て
説
明
し
、
意
見
交
換
し
ま
し
た
。 

 

日
本
共
産
党
議
員
団
の
橋
本
議
員
は
厚
生
常

任
委
員
で
す
が
、
「
実
際
に
ど
ん
な
問
題
で
ど

ん
な
ふ
う
に
困
っ
て
お
ら
れ
る
か
理
解
で
き

た
。
要
望
に
応
え
る
た
め
に
こ
れ
か
ら
も
頑

張
っ
て
い
き
た
い
」
と
の
べ
て
い
ま
す
。 

 
 


